

- 12月30日（日）に『燃やすゴミ』の収集を臨時に行います。
 - また、12月25日（火）に「不燃ごみ」[危険・有害ごみ]の特別収集があります。（1月の「不燃ごみの」収集はありません。）
 - 年始は、1月4日（金）の『ビン・缶』『容器包装プラスチック』から始まります。
アルミ缶の収集は1月5日（土）が最初です。
 - 収集の時間が通常と異なります。収集日の朝8時30分までに出して下さい。
 - 粗大ごみ、持ち込みゴミについても終了が早くなっています。
お問い合わせは： 名越クリーンセンター へ：☎ 24-1097
- 各家庭配布の「鎌倉ごみ減量通信」（12月号）に「年末年始ごみ収集カレンダー」が記載されています。ご確認ください。
（各戸配布ですので、各戸1部ずつおとりください!）

年末特別クリーンデーについて **12月22日（土）09:00～09:45**

1月の定例クリーンデーはお休みにしますので、昨年と同様、1月分を年末に繰り上げて、12月22日（土）に特別クリーンデーを行います。

時間は同じ午前9時からです。

こなら公園の清掃も同じく22日（土）に行います。



お忙しい頃とは思いますが、街をきれいにし、新年を迎えたいと思います。皆様のご協力をお願い致します。

なお、当日「歌声喫茶」が自治会館で行われますので、参加される方の為に15分短縮して行います。

雨天の場合は翌日（23日）に順延します。（1月のクリーンデーはありません）

文化スポーツ部

★ 文化祭にご協力有難うございました。（文化祭実行委員会）

文化祭へのご出展とご来場、有り難うございました。

今回の「第11回文化祭」には、近隣の方も含め**150名**を超える方々にご来館頂きました。

玄関入口で行われました「綿アメ」コーナーでは、ふわふわな「綿アメ」をもらって、子供達のみならず大人も懐かしい食感を楽しんでいました。（無料）

また、今年は館内で「みそ田楽」の販売を行い、串に刺した「三角こんにゃく」を味わってもらいました。

いろいろ実行委員会の方々の工夫で、例年にない文化祭が行われました。

また、来年の文化祭へのご参加をお願い申し上げます。

ご協力有難うございました！！

末尾に、文化祭の時の様子を写した写真集が有ります。ご覧下さい。

1月のティールームは中止とします。

新年懇親会（前述）{1月12日（土）}が開催されますので、
1月のティールームは、中止と致します。是非新年懇親会にお出かけ下さい。

次回「ティールーム」は、2月9日又は27日（第4水曜日）を予定しています。

防犯防災部 報告

- 1、11月 防犯パトロールの結果・・・18回（中止0）、延べ81名参加。
- 2、11月 青色パトロールの結果・・・5回、
寒い中のパトロール有難うございました。お陰様で空き巣被害等は報告されていません。
- 3、年末年始のパトロール予定：年末は28日（金）まで、新年は1月8日（火）から始めます。一年間ご協力ありがとうございました。

昼間の顔合わせは、新年懇親会（1月12日）で行いましょう。

年末年始の防犯について 一安全・安心なまちづくり

☆年末年始は、ひったくりや、家を留守にする時に空き巣など事件が多くなります。
また外部から訪れる車も多くなります。

☆長く家を留守にする時は、お隣り、お向かいの方に一声かけてお出かけ下さい。
夜間には玄関内の電灯を点けたままにするのも、防犯に役立ちます。

☆年末年始の市内の交通規制は、例年の通り行われます。詳しくは「広報かまくら」等をご覧下さい。

空き巣被害の無い、明るい新年を迎えましょう！！

☆ 家庭用火災報知機について

各家庭に付けた「家庭用火災報知機」が設置してそろそろ10年になろうとしています。

バッテリーのチェックはやっていますか？ バッテリーの寿命が10年程とされています。

バッテリーテストで異常と出た場合は、バッテリーの交換が必要ですが、現在10年前のバッテリーと同じ仕様の物が販売されていません。(インターネット調べ)
火災報知機本体の交換をせざるを得ないようです。

- 住宅用火災警報器は、古くなると電子部品の寿命や電池切れなどで、火災を感知しなくなることがあるため、とても危険です。10年を目安に交換しましょう。(日本火災報知機工業会)

だそうです。ホームセンター調べでは、2,500円～3,500円くらいで販売されています。

福祉厚生部からのお知らせ！

1、高齢者等支援活動

① いきいき健康教室

- 11月の参加者は延べ37名でした。
- まだ体験されたことのない方の参加を募っています。
- 1月は、9日、16日、23日に行います。

② お助け隊11月の作業報告

- 作業依頼は4件、合計33h人でした。作業内容は芝刈りと雑草除去、ゆずの収穫、植木の除去、門灯の修理作業等でした。
- 業者に頼めない様な軽微な作業のお手伝いをしています。
- お助け隊の手伝いをご希望の方は、自治会館 24-9476 までお電話下さい。

③ 買物支援バスについて

- 毎週 月曜日と木曜日の午前11時20分と11時40分の2回、ハイランドにお住まいの方の「買物支援の為」のバスを運行しています。
- 西友前からご自宅前まで無料で荷物と一緒に送ります。
- バスは逗子清寿苑の送迎バスを使い、自治会の役員が乗り降りのお手伝いをしています。
- ご利用を希望される方は、予約は要りません、時間までに買物を済ませてバスの前にお集まり下さい。

事務局からのお知らせ！

➤ 年末たすけあい募金について

今年も『年末たすけあい募金』協力の要請が来ております。
回覧で募金袋を回しますので、寸志をお願い致します。

自治会館再建基金について④

10月に行った、第2回目の「自治会館再建基金について」のアンケートの結果については、自治会便り11月号にて集計数値のみ掲載しましたが、

順位	A案	B案	C案	D案
1	72	67	55	34
2	79	59	15	51
3	49	31	28	81
4	27	70	129	61
計	227	227	227	227

順位1位、2位は圧倒的にA案（修繕のみを繰り返して、25年延命する。将来の対応は15年後に決定する）でした。

自治会館検討委員会が、このアンケートの集計結果に基づき、総会に於ける『7号議案（会館再構築の積立金徴収について）の扱い』と『会館を今後どの様に維持して行くべきか？』の方向性を答申してきました。

末尾に全資料を掲載して有りますので、ご覧ご検討下さい。

自治会館休館日のお知らせ

自治会館は12月29日から1月5日まで、年末年始の事務受け付けを休みます。なお、会館の使用は出来ますので、この間に使用したい方は28日（金）までに使用申し込みを済ませておいてください。

良いお年をお迎え下さい！

